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An den 
Vorsitzenden des 
Planungs- und Verkehrsausschusses 
Herrn Ingo Steiner 
im Hause 

nachrichtlich 
Landrat, Fraktionen 

05.03.2018 

Antrag zur Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses am 
12.06.2018 
"Errichtung einer Radbrücke zwischen Windeck-Dreisel und Windeck 
Mauel" 

Sehr geehrter Herr Steiner, 

die SPD-Kreistagsfraktion beantragt für die Sitzung des Planungs- und 
Verkehrsausschusses am 12. Juni 201f den Tagesordnungspunkt „Errichtung einer 
Radbrücke zwischen Windeck-Dreisel und Windeck-Mauel" in dem die Verwaltung 
die bisherigen Erkenntnisse und ihr Handeln zur Realisierung der Brücke darlegen 
soll. Darüber bittet die SPD-Fraktion um folgende Beschlussfassung: 

„Der Planungs- und Verkehrsausschuss des Rhein-Sieg-Kreises empfiehlt dem 
Kreistag, sich für den Bau einer Fahrradbrücke zwischen Windeck-Dreisel und 
Windeck-Mauel auszusprechen und die Verwaltung damit zu beauftragen, 
entsprechende Schritte zur Realisierung der Fahrradbrücke schnellstmöglich in die 
Wege zu leiten." 

Begründung: 

Viele Bürgerinnen und Bürger beklagen, dass der Lückenschluss des Radweges 
nach wie vor nicht realisiert worden ist. Wir teilen die Auffassung der Gemeinde 
Windeck, dass die Brücke eine große Chance sein könnte, den Tourismus in der 
Region zu fördern, aber auch die Mobilität von Radfahrerinnen und Radfahrern zu 
verbessern. 

Bereits für die Kreistagssitzung am 09. Dezember 2016 beantragte die SPD-
Kreistagsfraktion ein klares Bekenntnis zur Fahrradbrücke und ein schnelles 
Handeln der Verwaltung. 
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Eine Abstimmung in diesem Kontext wurde mit einem Hinweis auf Formalitäten 
verhindert. Stattdessen wurde auf Antrag der schwarz-grünen Koalition, ein 
Moderationsverfahren mit der unteren Naturschutzbehörde beschlossen, das 
inzwischen nicht nur gescheitert ist, sondern den Realisierungsprozess um mehrere 
Jahre verzögert hat. 

Die SPD-Kreistagsfraktion ist der Auffassung, dass sich der Kreis klar und deutlich 
für die Fahrradbrücke aussprechen und entsprechende Schritte zur Realisierung 
schnellstmöglich in die Wege leiten muss, auch um Klarheit in diesem Kontext zu 
schaffen. 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Dietmar Tendier, Folke große Deters und Fraktion 

f.d.R. 


